

MAXCOLCHON PATROCINADOR 'PREMIUM' DE LOS WPT CHALLENGER 2021

- **La empresa fabricante de productos de descanso firma con Ultimate Padel Company (UPC) ser el patrocinador 'premium' de los WPT Challenger en 2021**
- **La firma valenciana visibiliza con este acuerdo su apuesta por hacer valer la importancia del deporte en la vida diaria**
- **Experiencia, habilidad, entrega, detalle y trabajo en equipo, son valores que unen a Maxcolchon y Ultimate Padel Company en la consecución de sus objetivos**

Valencia, 16 de junio de 2021. La firma fabricante de productos para el descanso Maxcolchon se convierte en patrocinador 'premium' de los WPT Challenger para 2021 tras el acuerdo alcanzado con Ultimate Padel Company (UPC), la empresa explotadora de los torneos hasta 2023.

La empresa Maxcolchon se encuentra comprometida, desde hace más de 15 años, con la vida saludable. Es por ello que apuesta por visibilizar la importancia del deporte en la vida diaria.

"De ahí que hayamos sumado nuestros esfuerzos con Ultimate Padel Company (UPC) y los Challenger en apoyo tanto al deporte base como a deportistas de élite", aseguran en la marca valenciana.

Por su parte, desde UPC dan la bienvenida a Maxcolchon entre los patrocinadores WPT Challenger. "Para ellos, el descanso se fabrica con personas. Para nosotros, nuestro equipo de profesionales son los únicos capaces de renovar y hacer de los Challenger grandes eventos deportivos y de promoción de los jugadores/as más prometedores de World Padel Tour", asegura Jesús Ferrer, presidente de UPC.

"Tanto unos como otros confiamos en nuestra experiencia, habilidad, entrega, detalle y trabajo en equipo para obtener los resultados perseguidos y acercarnos cada día más a nuestros respectivos clientes" -explica Ferrer- "Queremos que tengan el mejor descanso y disfruten del mejor espectáculo de pádel que se puede ver en la actualidad tanto en directo como en streaming".

Maxcolchon, fabricante de productos de descanso desde hace más de 15 años, controla todo el proceso de fabricación sin intermediarios. Esto le permite fabricar productos de mayor calidad a un precio mucho más competitivo que un proveedor.

No cuenta con stock en su fábrica, todos los pedidos son creados específicamente para cada cliente. Por ello garantiza una personalización superior al resto de firmas de descanso.

El catálogo de Maxcolchon es amplio y variado, ofreciendo un gran abanico de modelos diferentes tanto en colchones, canapés abatibles y cabeceros, como en ropa de cama, almohadas, bases tapizadas o somieres.

La firma valenciana cuenta con un colchón diseñado exclusivamente para deportistas, el Sojamax. Este modelo de colchón trabaja cada noche previniendo lesiones y recuperando el desgaste diario de musculatura de los durmientes.

Según Maxcolchon, el descanso en los deportistas es el entrenamiento invisible. Durante la noche los músculos se desarrollan y se recuperan de los esfuerzos realizados durante el día. Si no se descansa lo

suficiente tras una sesión deportiva, el cuerpo quedará sumido en un debilitamiento permanente y un deterioro de los tejidos.

El colchón Sojamax se caracteriza por ofrecer una elevada adaptabilidad al cuerpo gracias a su viscoelástico de 90 Kg, una mayor densidad para un mayor poder descontracturante. Previene lesiones y contracturas.

Su núcleo perfilado garantiza que el colchón tenga una excelente acogida al cuerpo, que acompañe los movimientos del durmiente y facilite su confort. Sus 7 puntos de descanso proporcionan un descanso libre de presiones, liberando las tensiones acumuladas en el cuerpo.